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１
日
に
石
川
県
能
登
地
方
を
震
源
と

す
る
地
震
と
津
波
が
発
生
し
、
多
く
の
方

が
被
害
に
遭
わ
れ
ま
し
た
。 

 

犠
牲
に
な
ら
れ
た
方
々
に
心
か
ら
哀

悼
の
意
を
表
し
ま
す
。
被
災
さ
れ
た
み
な

さ
ま
に
心
か
ら
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま

す
。 現

在
も
、
水
道
な
ど
の
ラ
イ
フ
ラ
イ
ン

や
道
路
が
復
旧
せ
ず
、
避
難
所
生
活
が
続

く
な
ど
、
被
災
地
で
は
困
難
な
状
況
が
続

い
て
い
ま
す
。
日
本
共
産
党
は
、
発
災
直

後
か
ら
「
２
０
２
４
年
能
登
半
島
地
震
災

害
対
策
本
部
」
を
た
ち
あ
げ
、
被
災
地
の

【郵便振替】 

 口座番号   00170-9-140321 

 加入者名   日本共産党災害募金係 

※ 通信欄に「能登半島地震募金」と 

ご記入ください。 

手数料はご負担願います。 

募金は下記で受け付けています。 
党
組
織
、
国
会
・
地
方
議
員
が
要
望
の
聞

き
取
り
を
行
い
、
調
査
・
救
援
活
動
に
と

り
く
ん
で
き
ま
し
た
。
ま
た
、
全
国
で
募

金
活
動
に
も
取
り
組
み
、
党
に
寄
せ
ら
れ

た
支
援
金
は
1
億
円
を
超
え
ま
し
た
。 

摂
津
市
内
で
も
、
市
議
会
議
員
団
が
党

員
・
後
援
会
の
み
な
さ
ん
と
い
っ
し
ょ
に
、

各
地
で
募
金
活
動
に
取
り
組
ん
で
い
ま

す
。 お

預
か
り
し
た
救
援
募
金
は
、
日
本
共

産
党
の
政
治
活
動
の
た
め
の
資
金
と
区
別

し
、
全
額
を
被
災
者
救
援
、
被
災
自
治
体

へ
の
義
援
金
に
充
て
ま
す
。 

引
き
続
き
、
災
害
救
援
募
金
へ
の
ご
協

力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

  

災
害
募
金
活
動 

摂
津
市
内
各
地
で 

 

自衛隊へ提供する名簿【自衛官等募集事務に係る情報提供】からの除外申請受付中（〜2月 29日） 

対象者 2024年度中に 18歳、22歳になる人 

（学生の場合、現在高校 2年生、大学３回生） 

申請  本人もしくは代理人。摂津市役所市民課（郵送可）。 

問い合わせ 06-6383-1360  申請書等はQRコードで ⇨ 

摂津市では、本人に知らせることなく自衛隊へ若者の名簿を提供して

います。現在、「自分の個人情報の提供を希望しない」という方を名簿

から除外する申請を受け付けています。 

日本共産党は、名簿提供そのものをやめるよう求めています。 

千里丘駅前で募金活動をする野口議員 鳥飼地域で募金を訴える安藤議員 

女性後援会のみなさんと増永議員 



「大阪・摂津市 PFOA汚染問題を考える会」の 
     ホームページができました。 
 
  

 

 

 

  

今
年
は
9
月
に
摂
津
市
長
選
挙
が

行
わ
れ
ま
す
。 

14
日
、
日
本
共
産
党
も
加
入
す
る

「
摂
津
明
る
い
民
主
府
・
市
政
を
つ

く
る
会
」
（
「
明
る
い
会
」
）
は
、
市

政
に
関
わ
る
問
題
を
実
際
に
現
地

で
見
て
・
聞
い
て
・
学
ぼ
う
と
、「
ウ

ォ
ッ
チ
ン
グ
バ
ス
ツ
ア
ー
」
を
開
催

し
ま
し
た
。 

 

マ
イ
ク
ロ
バ
ス
と
乗
用
車
1
台

ず
つ
に
乗
り
込
ん
だ
参
加
者
は
、
市

役
所
を
出
発
に
、
P

F

O

A
汚
染

の
排
出
源
で
あ
る
ダ
イ
キ
ン
工
業
、

淀
川
河
川
防
災
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
整

備
予
定
地
、
統
廃
合
計
画
の
鳥
飼
小

学
校
と
鳥
飼
東
小
学
校
、
広
域
化
で

今
年
度
か
ら
摂
津
市
の
ご
み
を
処

理
し
て
い
る
茨
木
環
境
衛
生
セ
ン

タ
ー
と
摂
津
市
リ
サ
イ
ク
ル
プ
ラ

ザ
、
中
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー
建
設
の

た
め
廃
止
を
予
定
さ
れ
て
い
る
鶴

野
第
２
公
園
、
廃
炉
・
解
体
し
防
災

公
園
と
す
る
計
画
の
旧
摂
津
市
環

境
セ
ン
タ
ー
、
再
開
発
中
の
千
里
丘

西
地
区
市
街
地
を
見
て
回
り
ま
し

た
。 

 

現
地
で
は
、
議
員
団
が
そ
れ
ぞ
れ

計
画
や
現
状
、
問
題
点
な
ど
を
解
説

し
ま
し
た
。 

 
参
加
者
は
「
た
だ
話
を
聞
く
よ
り

も
、
現
地
で
実
際
に
見
な
が
ら
説
明

を
聞
く
と
具
体
的
で
よ
く
わ
か
る
。

問
題
点
も
含
め
、
市
政
に
つ
い
て
理

解
が
深
ま
っ
た
。」
と
感
想
を
語
り

ま
し
た
。 

 

「
明
る
い
会
」
で
は
、
市
民
本
意

の
市
政
へ
の
転
換
を
目
指
し
、
学
習

会
等
の
取
り
組
み
を
さ
ら
に
す
す

め
て
い
く
考
え
で
す
。 

  

鶴野第 2公園で計画の説明をするひろ議員 

 摂津市民でつくる「大阪・摂津市 PFOA 汚染問題を考える会」

のホームページができました。「会」は汚染問題の調査・解決を求め

て、市長への要請やネット署名の提出（大阪府・摂津市・環境省・

ダイキン工業それぞれへ）、血液検査実施（「大阪 PFAS汚染と健康

を考える会」との連携で）などに取り組んできました。ホームペー

ジは、PFOA についての解説や会の活動の紹介などを行っていま

す。共産党議員団としても、PFOA汚染問題の解決は、摂津市民に

とって重要な課題だと考えています。 

ホームページ
はこちらから 


